

Winterhilfe Schaffhausen: Tue Gutes und sprich darüber

Das Vorstandsteam erneuert sich.

Die Kernaufgabe der Winterhilfe ist die finanzielle Unterstützung von armutsbetroffenen Menschen, welche im Kanton Schaffhausen wohnhaft sind.

Wir alle können in die Armutsfalle rutschen. Schicksalsschläge wie Tod, Verlust des Partners oder Elternteils, Krankheit oder Arbeitsstellenverlust können das finanzielle Gefüge erschüttern.

Die Höhe der Einnahmen bestimmt die Möglichkeit unserer Hilfen. Die Solidarität wie auch ein Zuwachs von jüngeren Spenderinnen und Spendern bilden die Voraussetzung für die so willkommene Unterstützung.



Integrationshilfe für Kinder und Jugendliche



Gesundheitskosen



Wohnkosten



Bettenhilfe

Ballett als inniger Kinderwunsch

Ich heisse Lisa und bin elf Jahre alt. Es macht mir Spass Ballett zu lernen. Ich wünsche mir das sie meiner Mutter helfen können, damit ich weiter hin ins Ballett gehen kann.

Psychische und physische Gesundheit

Mit ihrer finanziellen Hilfe geht es mir gesundheitlich und psychisch besser. Vielen herzlichen Dank

Zahnbehandlung

Ich danke Ihnen für die grosszügige Spende für meine Zahnbehandlung. Es bedeutet mir

viel, da ich nicht selber in der Lage bin diese vollumfänglich zu finanzieren.

Bettduvet und Kissen

Nun, da die kalte Saison kommt, werden wir die gespendete Wärme durch das neue Bettzeug schätzen. Nun können wir am Abend in unser wohliges Bett schlüpfen.

Entlastung nach der Geburt

Wir sind glücklich über das Babybett und die Babyausstattung sowie die Betreuung unserer älteren Kinder nach der Geburt unseres dritten dank Ihrer Finanzierung.



Fotos: Fabienne Spiller

«Wir lieben es, gemeinsam Gutes zu tun! Das stärkt sowohl die Begünstigten wie auch uns!»

Vlnr: Vorstandsmitglieder Gabi Schmid, Irene Zimmermann, Marina Bösch, Fabienne Spiller



Als Präsidentin war es meine vornehme Aufgabe, die Spenden an Menschen weiterzuleiten, deren Schicksal mich berührt haben.

Regula Hendry-Steiner, ehemalige Präsidentin

Ich bin von der Arbeit und den Zielsetzungen überzeugt. Not soll gelindert und benachteiligte Menschen beraten und unterstützt werden.

Bea Graf, Präsidentin



Notleidende Menschen in unserer Region liegen mir am Herzen. Der direkte Kontakt mit den Gesuchstellenden, den Institutionen und den Spenderinnen und Spendern machen meine Tätigkeiten interessant und spannend.

Daniela Tuchschnid, Geschäftsstellenleiterin

Geschäftsstelle Winterhilfe Schaffhausen

Frau Daniela Tuchschnid
Langhansergässchen 3
8200 Schaffhausen
Telefon: 079 212 14 00
www.winterhilfe-sh.ch
schaffhausen@winterhilfe.ch

Spenden:
Postkonto: 82-2661-9
IBAN: CH53 0900 0000 8200 2661 9



Ihre Spende in guten Händen.